

## 経済倶楽部便り

◆東京◆ 東京圏は空梅雨の影響で、猛暑続きの7月となりました。今年前半最後の定例講演会は昭和史を中心に旺盛な作家活動をされている阪正康氏にお願いし、講演会に引き続き銷夏パーティーを開催しました。インサイドライ

ン編集長の歳川隆雄氏と東京大学大学院の川島博之教授にミニスピーチをして頂き、会員、参加講師、理事が楽しく歓談しました。途中、日本フィルのソロ・コンサートマスターによるパッハのヴァイオリンソナタに耳を傾け、最後は福引抽選会で賑やかに開きとなりました。

6月からの新会員をご紹介します。西澤豊・

戸田建設常勤顧問、塩谷和男・ニツチツ相談役、熊沢真・くまざわ書店社長、廣瀬直己・東京電力HLD副会長の方々です。

9月の講師は野口悠紀雄・早稲田大学ファイナンス総合研究所顧問、衆議院議員の石破茂氏、長尾年恭・東海大学教授、田中均・日本総研国際戦略研究所理事長、武者陵司・武者リサーチ代表を予定しています。

◆中部◆ 7月の講師は鎌田浩毅・京都大学教授。「正しく恐れる」を基軸に、今後日本列島を襲うとされる南海トラフなどの大地震や富士山噴火について興味深いお話しをして頂きました。9月の講師は時事通信社解説委員長の山田恵資氏と軍事アナリストの小川和久氏を予定しています。

(日暮良一)